



大浜小だより

令和5年度 第3号

令和5年6月19日(月)

玉名市立大浜小学校

校長 内田 雅三

皆様のご協力等に感謝申し上げます

5月26日(金)の午後に、児童の保護者への引き渡し訓練を実施しました。

これまでは夏休み前の授業参観に合わせて行ってきましたが、今年度は、実際にそのような事態になった場合に、どう進めていくのが安全で効率的か、どのような課題が生じる可能性があるか、などを確かめるために、引き渡し訓練のみを単独で実施させていただきました。

当日は、午後2時45分に訓練の開始時刻等をお知らせするメールを配信し、午後3時から訓練を開始しました。保護者の皆様が訓練に対する高い意識を持っていただいていたおかげで、訓練は整然と、また、適度な緊張感のある雰囲気の中で進んでいきました。そして、開始30分後の午後3時半ごろには、予定していたすべての児童の引き渡しを終了することができました。



今回の訓練を通して得られた気付き等は、今後に適切に生かしていきたいと思っております。

保護者の皆様には、平日の実施にもかかわらずご協力いただき、誠にありがとうございました。また、PTAの野中会長様と坂本副会長様には、交通整理にご協力いただき、大変お世話になりました。さらに、近隣にお住いの皆様には、今回の訓練にご理解をいただき、誠にありがとうございました。

プールでの授業を開始しました

5月末に4~6年生でそうじを行い、とてもきれいになったプールで、6月9日(金)の5年生を皮切りに、今年度のプールでの授業を開始しました。



これから夏休み前まで、低学年は水に慣れることを中心に、中学年以上はクロールや平泳ぎなどの泳法の習得や上達を目指して、プールでの授業に取り組んでいきます。



なお、プールでの授業にあたっては、児童の安全を確保するために、必ず2人以上の複数体制で指導を行います。

今年度も安全で充実したプールでの授業を行っていききたいと思います。

お世話になりました

6月10日(土)に、PTA生活部の方々を中心に、校区の危険箇所の看板作りを行っていただきました。

ご協力いただいた保護者の皆様には、たいへんお世話になりました。



あいさつ名人、増加中

児童の登校する時間帯に正門付近で児童を出迎える際に、元気で気持ちのよいあいさつをしてくれる児童が増えてきています。

あいさつはコミュニケーションの第一歩。校内外で気持ちのよいあいさつができる児童が、さらに増えてくれるよう期待しています。

情報モラル教育の充実に向けて

スマートフォンや一人一台端末等を介したトラブル等の防止のために有効と思われるコンテンツを紹介いたします。保護者及び児童生徒用ですので、ぜひ活用ください。

文部科学省「情報モラル学習サイト(e-learningコンテンツ)」
<https://www.mext.go.jp/moral/index.html#/>



総務省「上手にネットと付き合おう!」
https://www.soumu.go.jp/use_the_internet_wisely/

